
Verbale del Consiglio di Gestione del 30 giugno 2025 
 

 

 

Il giorno 30 giugno 2025 alle ore 16:00 si è riunito via Google Meet il consiglio di Gestione 

dell’Associazione. Erano presenti Patrizia Capizzi, Raffaele Persico, Piero Fiaccavento, Alessandro 

Fedeli, Fabrizio Frezza, Damiano Martorelli e Pier Matteo Barone. 
 

La Presidente Capizzi rende noto come l’accreditamento della conferenza di settembre presso 

l’Ordine dei Geologi è in una fase di stallo per via delle imminenti elezioni di rinnovo delle cariche 

all’interno dell’Ordine stesso. Ci potrebbe essere anche una possibilità che l’Associazione firmi una 

convenzione con l’Ordine per essere riconosciuta come Ente Formatore ufficiale per l’Ordine così da 

non dover ogni volta richiedere l’accreditamento di ogni evento organizzato. Tutto ciò però andrà 

vagliato a seguito delle suddette elezioni di metà luglio p.v. 

 

In merito all’organizzazione della conferenza, Capizzi comunica che la lista di catering da scegliere 

si è ridotta a quattro (Lato 15, Pepe Catering, Effetto Catering, Ambrosini Catering) ai quali è stato 

anche richiesta la disponibilità di eventuali tavoli. Dal punto di vista economico sono pressoché 

equivalenti per cui si valuterà offerta e location. Persico ricorda di prendere nota al momento della 

registrazione anche delle intolleranze alimentari che andranno comunicate alla ditta di catering 

prescelta. 

 

Persico comunica il numero totale di abstract ad oggi: 30, suddivisi per sessioni. Alcune sessioni 

probabilmente saranno accorpate per carenza di sottomissioni. Capizzi invierà nuovamente una mail 

di sollecito a tutti i chairmen suggerendo anche un minimo di flessibilità nell’accettare abstract anche 

dopo la deadline, se necessario. 

 

Capizzi ricorda che il giorno successivo alla chiusura dei lavori della conferenza, ci sarà la possibilità 

di prenotare una visita giubilare personalizzata presso la chiesa di Santa Maria Maggiore di cui si 

daranno ulteriori dettagli in seguito. 

 

Capizzi e Persico chiedono, poi, se il CdG è d’accordo affinché l’Associazione supporti la candidatura 

dell’Università ella Calabria (con sede a Rende (Cosenza)) per ospitare il prossimo IWAGPR 2027. 

La decisione verrà presa durante il prossimo IWAGPR 2025 in Grecia a luglio.  

 

Infine, il consigliere Fiaccavento propone di organizzare un evento per la prossima primavera sul 

Lago di Garda che dovrà essere discusso più in dettaglio successivamente. 

 

I consiglieri approvano all’unanimità e il Consiglio di Gestione si aggiorna concludendo la riunione 

alle ore 16.45. 
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